

CONSULTA DE GASTROENTEROLOGÍA PEDIÁTRICA EN EL H. PRÍNCIPE DE ASTURIAS:

Diagnóstico, tratamiento y seguimiento de pacientes con diversas afecciones digestivas como enfermedad por reflujo gastroesofágico, disfagia, enfermedad celiaca, trastornos digestivos funcionales, diarrea crónica, estreñimiento, hemorragias digestivas, enfermedad ulceropéptica, alergias a las proteínas de leche de vaca no IgE mediada y otras intolerancias alimentarias, trastornos gastrointestinales eosinofílicos, enfermedad inflamatoria intestinal, hipertransaminasemia, colestasis, fallo de medro así como soporte nutricional incluyendo nutrición enteral domiciliaria.

Además se dispone de diferentes técnicas diagnósticas como son la endoscopia digestiva superior, la realización de biopsias esofágicas, gástricas e intestinales mediante endoscopia, test del aliento, tránsito gastroduodenal, ecografía abdominal e interpretación de pH-metría.